

[Rat und Verwaltung](#)

Rat und Verwaltung: Der Richtkranz weht auf dem neuen Juister Kindergarten

Beigetragen von S.Erdmann am 17. Dez 2014 - 12:05 Uhr

Sehr gut laufen die Bauarbeiten am Neubau des Juister Kindergartens an der Inselschule. In dieser Woche wurde der Dachstuhl aufgesetzt, und das Richtfest konnte gefeiert werden. Hierzu lud die Inselgemeinde Juist als Bauherr die beteiligten Handwerker, Firmenvertreter, Mitarbeiter der Verwaltung und des Gemeinderates zu einem kleinen Umtrunk in die Mensa der Inselschule ein.

Wie es alte Handwerkertradition ist, wurde natürlich zuvor der Richtkranz auf dem Dachgiebel aufgesetzt. Den zünftigen Richtspruch hielt Zimmerermeister Uwe Felgmer von der Firma K.H. Suhr Holzbau aus Oldenburg, welche für das Aufstellen des Daches verantwortlich zeichnete. Der Zimmerer wünschte dem Gebäude und dem Bauherrn alles Gute, selbstverständlich wurde nach dem dazugehörigen Korn auch das Schnapsglas geworfen, damit es Glück bringe.

Auch Bürgermeister Dietmar Patron musste mit auf das Dach, wo er besonders den Handwerkern bei dieser Gelegenheit einen großen Dank aussprach, denn "der Baufortschritt kann sich sehen lassen." Er hofft, dass zum nächsten Sommer hin der Umzug des Kindergartens in das neue Gebäude planmäßig erfolgen kann. Patron ging noch einmal auf die Notwendigkeit dieser Baumaßnahme ein, denn die alte Kindertagesstätte "Schwalbennest" im Loog platzt förmlich aus allen Nähten. Es fehle an Räumlichkeiten für Krippenplätze für die Kleinsten ebenso wie ein gesetzlich vorgeschriebener Bewegungsraum.

In enger Abstimmung mit dem Landkreis Aurich und mit der vollen Rückendeckung des gesamten Gemeinderates konnte das Projekt trotz der bei allen Kommunen beengten Haushaltslage recht zügig auf den Weg gebracht werden. Nachdem das Architekturbüro Eschen aus Klosterschoo die notwendigen Planungen durchführte und entsprechende Ausschreibungen stattfanden, konnte pünktlich zum Beginn der insularen Bausaison am 01. Oktober mit den Arbeiten begonnen werden.

Ein besonderer Dank von Patron ging auch an Eilhard Küpker von der Abteilung Bauunterhaltung, der sich vor Ort um alle Baubelange für dieses Objekt kümmere. Der Bürgermeister betonte auch noch mal, dass neben dem Kindergarten auch vier Mitarbeiterwohnungen im Obergeschoss des Gebäudes entstehen würden. Patron: "Aufgrund der Insellage werden diese dringend benötigt." Insgesamt wird das Projekt mit 2,36 Millionen Euro zubuche schlagen.

Unseren Fotos zeigen den Richtkranz, Zimmerermeister Uwe Felgmer und Bürgermeister Dietmar Patron, das Einschlagen des letzten Nagels, der Schluck auf das neue Gebäude und zwei Fotos entstanden bei der anschließenden Richtfeier in der Mensa der Schule.

JNN-FOTOS (7): STEFAN ERDMANN

Article pictures













